

# Bezirk Unterfranken-Nord 2018/19

## Jungen Bezirksliga Gruppe 2 Süd VR (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

**FC Knetzgau : DJK Gänheim - 1 : 9**

27.10.2018, 16:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Schnös, Ulrich	1	1.2 Viehmann, Paul
2	1.3 Boardman, Nicolas	2	2.1 Pfister, Marco
3	2.3 Klauer, Lukas	3	2.2 Puchner, Lucius
4	2.4 Schnös, Gregor	4	2.3 Puchner, Jonathan
D1	Schnös, Ulrich/Boardman, Nicolas	D1	Pfister, Marco/Puchner, Lucius
D2	Klauer, Lukas/Schnös, Gregor	D2	Viehmann, Paul/Puchner, Jonathan

FC Knetzgau	DJK Gänheim	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1 Schnös, Ulrich	Pfister, Marco	9:11	4:11	9:11			0:3	0:1
Boardman, Nicolas	Puchner, Lucius							
D2-D2 Klauer, Lukas	Viehmann, Paul	2:11	9:11	2:11			0:3	0:1
Schnös, Gregor	Puchner, Jonathan							
1-1 Schnös, Ulrich	Viehmann, Paul	11:5	11:8	11:6			3:0	1:0
2-2 Boardman, Nicolas	Pfister, Marco	4:11	6:11	11:13			0:3	0:1
3-3 Klauer, Lukas	Puchner, Lucius	3:11	2:11	3:11			0:3	0:1
4-4 Schnös, Gregor	Puchner, Jonathan	8:11	10:12	3:11			0:3	0:1
1-2 Schnös, Ulrich	Pfister, Marco	7:11	6:11	12:10	6:11		1:3	0:1
2-1 Boardman, Nicolas	Viehmann, Paul	8:11	5:11	11:6	8:11		1:3	0:1
3-4 Klauer, Lukas	Puchner, Jonathan	5:11	7:11	6:11			0:3	0:1
4-3 Schnös, Gregor	Puchner, Lucius	3:11	6:11	6:11			0:3	0:1
Bälle: 214:335							<b>5:27</b>	<b>1:9</b>

Spielbeginn: 16:00 Uhr - Spielende: 17:45

Einen Tag nach der 1. Herrenmannschaft in Wülfershausen "kanterte" auch die 1. Jungenmannschaft in Knetzgau. Allerdings war Gänheims Nachwuchs im Bezirksligaduell wesentlich überlegener als die Erwachsenen in der Bezirksklasse. Denn der Gastgeber kam über fünf Sätze nicht hinaus. Vier davon gingen auf das Konto von Spitzenspieler Ulrich Schnös, der aktuell den 6. Platz der Bezirkliga-Süd-Rangliste einnimmt. Er bezwang Paul Viehmann, der einen Platz hinter ihm rangiert, klar in drei Sätzen. Der talentierte Lindacher aus dem Spielerkader des TSV Ettleben hat sich zum Bedauern von TSV-Abteilungsleiter Jens Krispin und DJK-Jugendleiter Stefan Scheuring aus dem Tischtennissport zurückgezogen, steht aber bereit, wenn den TSV-Erwachsenen oder den DJK-Jugendlichen "aus der Patsche geholfen" werden muss. So auch in Knetzgau. Sein zweites Spiel gewann er überlegen. Bezwinger Schnös hingegen bekam es in seinem zweiten Spiel mit dem Gästeweiher Marco Pfister zu tun, der zur Zeit einen überragenden Lauf hat. Dritter auf den Bezirksmeisterschaften der Jungen, Matchwinner im Pokalspiel gegen Schwanfeld, ruhte der Binsbacher selbstbewusst in sich und lieferte ein eindrucksvolles Zeugnis seines Könnens gegen den technisch versierten Knetzgauer, den er in vier Sätzen besiegte. Zuvor schon hatte er gegen den Zweier der Gastgeber nur drei Sätze benötigt. Die beiden Doppel gingen ebenfalls in drei Sätzen an die Gäste sowie die vier Einzel der Puchner-Brüder Lucius und Jonathan. Fazit: Auch ohne die Stammspieler Marco Köhl und Kilian Treutlein war Gänheim eine Klasse besser.